
!快乐星球"第三部试拍
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本报记者 左丽慧 文 唐 强 图

备受关注的国内首部大型科幻电视!快乐
星球"第三部目前正在紧张的试拍过程中#!快
乐星球"第三部会向小观众讲述什么有趣的故
事#$快乐星球%品牌将沿着什么方向前行& 记
者昨日来到!快乐星球"拍摄基地#一探究竟'

!"#$%&'()*+,

$准备())好#开始* %在紧张的试拍过程
中#记者在!快乐星球"拍摄基地的拍摄现场
见到了第三部主演之一#$周哓航% 的扮演者
孙思阳+

据!快乐星球"总导演张惠民透露#他们
前期准备拍四部!快乐星球"共

!""

集' $!快
乐星球" 第一部

#!

集的主题是 ,快乐到永
远-#讲的是地球上一个不快乐的孩子在快乐
星球孩子的帮助下#寻找到快乐的过程.第二
部有

#"

集#主题是,永远是朋友-#写一个快
乐星球的孩子为了寻找友谊来到地球后发生
的故事#因为现在独生子女比较自闭#不愿意
跟人沟通+ %张惠民说#!快乐星球"第三部计
划拍摄

#"

集#将对孩子们进行$爱心教育%#

引导孩子学会$爱%+

张惠民介绍说# 第三部的主演在全国近

万名小选手中海选产生# 编剧队伍中有资深
编剧/年轻作家#最小的编剧只有

$%

岁' $以
孩子的视角创作剧本# 可能会更符合少儿观
众的欣赏口味' %

令张惠民高兴又紧张的是# 中央电视台
已确定把 !快乐星球" 第三部安排在暑期播
出' $剧组工作人员目前正全力以赴地投入到
第三部的准备和拍摄工作中' % 张导告诉记
者#!快乐星球"第三部仍将坚持$好玩/好看/

有意思%的创作思路#继续加大科幻/科普教
育含量#激发孩子们的想象力和学习兴趣'

为了给孩子们奉献更精彩的儿童剧作
品#他表示#整个剧组会静下心来#总结!快乐
星球"第一部/第二部剧本的经验得失#争取
把第三部拍好'张惠民说0$作为一个导演#我
用一辈子能给孩子们带来一个小时的快乐#

就知足了' %

-./0123

!快乐星球"属于孩子们#也属于全社会#

它是郑州/河南的文化产业发展的挑战#更是
一次难得的机遇'

$前两部!快乐星球"虽然取得了一定的
成功#可是!快乐星球"对品牌的打造和推广

才刚刚起步# 和国内外一些著名的儿童电视
剧品牌相比#有相当大的差距' %张惠民严肃
地表示#剧组在儿童剧创作队伍建设/创作观
念的转变等方面也存在诸多问题# 尤其是科
幻剧的拍摄制作与队伍建设几乎还处于空白
阶段#$如何打造全国乃至全球知名的品牌#

我们还有很长的路要走' %

张惠民对 !快乐星球" 未来的发展有着
$固本开源%的思考' $,固本-就是我们的核心
产品)))电视剧!快乐星球"' 不,固本-就是
本末倒置' %他说#要通过制作!快乐星球"四
个单元共

!""

集的规模# 力争打造一艘弘扬
中华民族文化美德/寓教于乐/能产生较大影
响的国产儿童电视剧之$航母%'

在$开源%方面#张导表示#将集合各方面
力量和指挥#充分利用电视剧的辐射力#实现
影视/食品/服装/旅游等多行业/多产品的立
体交叉#构建一个$快乐星球%儿童产品体系'

$开源的根本在创新#即通过新的思路/新的
策略/新的产品/新的模式#把,快乐星球-品
牌由一个地方少儿知名品牌打造成全国知名
品牌#最终使,快乐星球-产品#包括电视剧/

动画片/相关图书和刊物/网站等跨出国门#

走向世界市场' %

精美玉器
在京展出
&

月
'

日#以和田玉中的精

品籽玉为原料$ 由玉石雕刻高

手制作的
!%%

多件玉牌和玉佩

作品在北京官园珠宝城展出#

总价值近
(%%%

万元%

左图0!荷塘秋趣"

右图0!马上封侯"

新华社发

45

6789:,;<

查 俊

为挤进影视圈成就演员梦!一

些女孩的奇思妙想实在太多" 日前!

湖南岳阳
$)

岁的少女李瑶为了争

取到一部电影的演出机会! 不惜整

形成李湘的面容" 她表示只是想圆

患绝症的父亲想看到自己演电影的

梦想" 还说#$整容的代价不是太大!

我是用脸换一个角色!别人是用身体

换角色%&李瑶的想法让人有些意外%

且不说那部电影是否真的需要

一个长得像李湘那样的女演员!即

便需要!也不仅仅是外貌上的形似!

把握人物内在的感觉! 恐怕是任何

一部影视作品最起码的要求% 看得

出 ! 李瑶对娱乐圈有自己的误

读'(()用脸比用身体换角色更

值&! 她把某些媒体炒作的绯闻个

案! 当成是女演员进入娱乐圈的利

器!或者想借助)整成李湘&使得媒

体关注!最后被剧组看中争取角色%

殊不知!这样的概率实在太低!就是

让你去试镜!也还是要看表演实力%

曾几何时! 荧屏上的明星模仿秀煞

是热闹!那些酷似张学友*刘德华的

演员至今也没出来一个! 就很能说

明问题%

我们还看到! 李瑶的父亲患了

绝症!她与其花钱去整容拍电影!倒

不如帮助父亲去看病% 如果她真的

有表演天赋!相信即便没有)整成李

湘&那样!也会圆自己的电影梦%

昨日上午# 韩学中

工笔人物画展在河南省

长城书画院亮相% 画展

为期一个月# 展出了他

近期创作的
(%

多幅作

品% 韩学中现为中国美

协会员$ 河南国画家协

会副主席# 其工笔人物

画颇显功力%
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近来#南京/贵阳等地因为数字电视转换而关闭模拟信号#

引起一些用户不满#国家广电总局在
!

月
!)

日发布了!全国有
线电视数字化进展的情况通报"# 对我国有线电视数字化发展
再次立下$规矩%'目前#郑州市数字电视的实际情况究竟怎样&

推广数字电视面临哪些难题&数字电视什么时候才能走进普通
百姓的家里&带着这些问题#昨日#记者走访了郑州市广电网络
公司的相关人员'

花费有点多 叫好难叫座
经过

#

年的苦心经营#目前郑州有线的
'%

多万用户中#数
字电视用户才发展了

!

万户'相关人员把这种$叫好不叫座%的
原因归结为百姓不愿在现代文化产品上多掏钱'

所谓数字电视是指从节目的采集/制作#到节目的传输#以
及用户终端的接收#全部实现数字化的电视节目系统'

数字电视不仅具有高清晰度的特点#能够支持高清晰度电
视机#还通过数字机顶盒开发出许多新功能#诸如打游戏/发短
信/看网上信息等' 最重要的是#在节目的容量上#数字信号有
模拟信号不可比拟的优越性' 现有的模拟信号一般最多传输
#%

套节目#而数字信号可以传输
!%%

多套节目#还可以提供各
种个性化的付费电视节目'

如果你是数字电视的用户#你就可以随心所欲地选择自己
所喜欢的电视节目'比如#你喜欢看体育节目#就可选择一个专
业频道一天到晚为你播放各国精彩赛事#而且不用忍受没完没
了的广告'

这么强大的服务功能为何在市场上波澜不惊呢&家住汝河
路红河熙园小区的陈先生平时喜爱看电视#尤其是希望看到电
影和精彩体育赛事#听说数字电视能让他过足电影瘾#他先后
跑了几趟#但最终还是选择持币观望' 他说0$一个机顶盒要一
千多元#每月还要再支付几十元的收视费#实在不划算'目前家
里的模拟信号节目已经有四五十个#另外#听说其他城市已经
实行模拟往数字的$平移%#所以还是再等等吧' %

电视数字化 先购机顶盒
什么是$平移%& 就是借用政策强行推广电视从模拟向数

字化的整体转换#目前
+

全国已有青岛/杭州/深圳/大连/佛山/

太原/南京/南宁/银川等
!#

个城市完成了市区有线电视数字
化整体转换' 这些城市在转换过程中#广电部门将数字机顶盒
以很低的价格甚至免费赠送给所有的有线电视用户'

目前在郑州市#普通家庭的电视机如要改成数字电视#必
须先购买像一个

,-.

大小的机顶盒#价格在
$!%%

元到
$'%%

元之间#高清的一台则要
!'''

元' 每月要支付基本节目月租
!%

元
*

月1不包括每月
$&

元的有线电视维护费2#大约可看到
)#

套左右的基本节目#其中包含了全国各地卫视#广电自办节
目#每天

!(

小时轮播+ 另外还有
(#

套左右的数字电视节目需
要另外付费才能收看#节目价格不一#高尔夫/证券咨询类的一
些专业频道需要每月

$%%

元+

用户基数大 平移日程拖
因为郑州市的有线用户基数大#用户需求众多#因此有线

电视数字化就成了一项难度很大又非常敏感/要求很高又非常
细致的工作+考虑到郑州市民的承受能力#目前还没有整体$平
移% 的相关信号+ 郑州市广电网络公司技术部负责人朱涛说0

$当然#我们已经在技术上做好了充分准备+ %

谈到$平移%问题#朱涛显得谨慎而小心0$虽说数字电视就
是文化产品的消费#但向大家推介数字电视#十个人中会有

/

个人先问到多少钱#而不是问能享受到哪些服务+ 数字电视的
发展关键还要看用户的消费习惯/接受习惯以及个性化需求能
不能得到满足#所以我们目前采取的完全市场化运作+ %

朱涛为记者算了一笔账# 郑州市现有
'%

多万有线电视用
户#即便按一台数字机顶盒

#%%

元计算#如果全部免费赠送就
需要

&0#

亿元#这对一家有线电视运营商来说是无法承受的+

据了解#目前已经实现$平移%的城市有的也引发了一些老
百姓的不满#因为推行数字化的同时要$强制关闭模拟信号%#

不安装机顶盒的用户只能看到很少的几套节目+

有人打比方说#其实推广数字电视安装机顶盒#好比城市
液化气由煤气改天然气#居民的炉灶也需要更换一下#以达到
技术上的匹配#当前付出一点#是为了以后享受到更高品质的
生活和服务+

显然#在郑州#将数字电视节目送到千家万户还有很长的
路要走+

刘后滨 1%日来郑
正说!贞观之治"

本报讯1记者 左丽慧 实习生 杜 泱2记
者昨日从中原国学讲坛组委会获悉#

&

月
1%

日# 中国人民大学历史学院副院长刘后滨教
授将莅临河南博物院# 为中原国学爱好者正
解$贞观之治%+

刘后滨是北京大学博士# 曾访学于哈佛
大学#现任教于中国人民大学历史学院#长期
讲授中国古代史/中国古代政治制度史/隋唐
五代史/唐诗与唐史等课程+ 刘后滨教授郑州
之行#将倾多年的研究心得#对当前三部热播
的关于$贞观%题材的影视剧予以剖析#以史
学家的独特视角#通过分析统治者的思想/措
施/人品以及和臣下的故事#解读$贞观之治%+

央视没打算上市
据新华社北京

&

月
)

日专电 1记者 马

勇2作为青海代表团的人大代表/中央电视台
台长赵化勇在青海团开放日中#$遭到% 了记
者$围攻%#赵化勇不仅$被迫%对

!%%)

年的春
节联欢晚会进行了评价# 而且回答了央视今
后的发展问题+

$这个评价#最有发言权的是广大电视观
众#如果非要让我表态的话#我认为

!%%)

年
的春节联欢晚会总体是合格的+ %赵化勇说+

当有路透社记者问到中央电视台作为中
国国家电视台在今后的发展中会不会上市
时# 赵化勇说0$我们现在虽然有一个下属的
上市公司# 但是这个公司和央视的主要业务
工作没有直接联系# 中央电视台作为国家电
视台目前没有上市发展的计划+ %

征集出版资源线索
本报讯 1记者 左丽慧 实习生 杜

泱2记者昨日从市新闻出版局获悉#为配
合我市文化强市建设大型调研活动#搞
好全市新闻出版资源普查工作#即日起#

市新闻出版局面向社会广泛征集出版资
源线索+

据介绍# 此次出版资源线索征集内
容广泛#无论是论述商都郑州

&'%%

年历
史的著述力作# 还是为郑州历代历史名
人所作的传记/专论#小到民间故事/历
史掌故#大到已经创作完成的文学/艺术
作品#都可应征+市新闻出版局将邀请有
关专家学者对征集到的出版资源线索进
行分析/评估#有较高出版价值的#将组
织人员帮助编辑/整理#争取经费#并积
极向出版单位推荐出版# 对提供有重大
出版价值资源线索的给予奖励+

如果您有出版资源线索# 可于
&

月
!%

日前拨打征集热线
%&)1

)

')12$2#&

或登陆市新闻出版局网站 1

344567778

99:7;<=8>?@8;A

2应征+

#乱弹娱乐圈#

核心提示

广电总局曾对全国的有

线电视数字化提出 &整体平

移 '的思路 #要求在
!"1#

年

之前全面停播模拟电视信

号#转换为数字电视信号% 中

心城市在
!"1"

年之前全面

实行数字电视技术的平移 #

省会城市在
!""'B!""/

年实

现整体平移% 而郑州市被国

家广电总局列为数字电视第

一阶段试点城市# 要求
!""'

年实现模拟电视向数字电视

的全面过渡%


